

AP PHOTO/ALBERTO SAIZ



## HISTORIA DE UNA IMAGEN

### Las horribles imágenes que deja la Dana en Valencia

Esta mañana se hablaba de al menos 70 fallecidos en Valencia, España, según el Centro de Coordinación de Emergencias del Gobierno regional. Poco a poco se van conociendo más detalles de los devastadores efectos de la Dana (Depresión Aislada en Niveles Altos), ante la que el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, ha garantizado que no se va a “dejar solos” a los afectados y el rey Felipe VI entregó su pésame y pidió precaución a la ciudadanía.

Es la mayor tragedia provocada por las lluvias en lo que va de siglo y se cuentan entre las más graves de los últimos 75 años.

Para encontrar un desastre de proporciones semejantes en la región hay que remontarse a 1982, cuando el desbordamiento del río Júcar, y la rotura del embalse de Tous, causaron 38 muertos y la evacuación de cien mil personas.